

Bocah Piatu Ini Digebugi karena Dituduh Mencuri

KARAWANG (IM) - Peristiwa malang menimpa Rh, bocah 13 tahun di Karawang, ia dikeroyok sampai babak belur karena dituduh hendak mencuri. Kini korban dirawat di rumah sakit.

Kejadian tersebut menjadi viral di media sosial.

Peristiwa pengeroyokan itu diupload di media sosial hingga mengundang simpati banyak orang. Bahkan anggota DPR RI, asal Purwakarta, Dedi Mulyadi turun tangan dan menangani biaya pengobatan Rh. Pasalnya, Ayah korban diketahui mengalami gangguan jiwa. Sedangkan ibunya telah meninggal dunia.

Sebelumnya diketahui Rh babak belur dihajar massa setelah dipergoki memanjat pagar halaman warung di kawasan Kotabaru. Rh diduga hendak mencuri hingga dihajar massa. Dalam kondisi babak belur itu Rh akhir digiring ke Polsek Kotabaru. Setelah polisi turun tangan Rh dikembalikan kepada keluarganya. Namun Rh sempat menjalani perawatan medis di RS Izza Cikampek.

Kapolsek Kotabaru Iptu Tata Suhendar menyebut persoalan Rh, yang dipukuli warga lantaran diduga hendak mencuri sudah dikembalikan kepada pihak keluarga. Sejauh ini pihaknya belum mendapat laporan dari kedua belah pihak. "Dia diantar ke Polsek dalam kondisi sudah babak belur" ujarinya, Senin (1/3).

Rh kini sudah dibawa Dedi Mulyadi untuk dirawat di pesantren milik Dedi. Dedi mengatakan kondisi keluarga Rh memang memprihatinkan karena orang tuanya sakit. Oleh karena itu dia berinisiatif merawat Rh.

Sementara itu Bupati Karawang Cellica Nurachadiana mengaku prihatin atas terjadinya peristiwa tersebut. Dia mengaku mengetahui peristiwa tersebut dari media sosial. Cellica meminta masyarakat tidak main hakim sendiri. Apalagi korbananya masih anak-anak.

"Kalau ada masalah hukum sebaiknya serahkan kepada aparat hukum jangan main hakim sendiri. Apalagi ini anak-anak," katanya.

● osm

Truk Trailer Tabrak Minibus hingga Masuk Kali di Priok

TANJUNG PRIOK (IM) - Truk trailer menabrak minibus A 1458 PD yang sedang sedang terparkir di Jalan Agung Karya RT 05 RW 06, samping Kali Papang, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Senin (1/3).

Bagus (65), warga setempat, mengatakan, kecelakaan ini terjadi saat siang. Sopir terlihat memasuki truk yang terparkir di sisi kali, dengan tujuan memanas mesin.

"Saya lagi mancing, lihat tahu-tahu ada truk jalan. Saya lihat ada sopirnya nyalain truk dan ternyata truk itu (kayaknya) remnya blong jadi nabrak mobil Avanza yang parkir depannya," ujar Bagus di lokasi.

Melihat truk menabrak minibus di depannya, Bagus langsung berteriak kepada

sopir truk untuk keluar dari kendaraannya. Saat itu mobil sudah masuk kali.

"Saya bilang sopir untuk naik, karena masuk kali, lalu sopir seperti trauma begitu pas naik ke atas. Untung di mobil Avanza enggak ada korban atau orang di dalam," ucap Bagus.

Selain itu, saksi mata Nisun (55) mengatakan, sopir truk trailer merupakan orang baru yang datang dari luar daerah. "Si sopir itu datang dari kampung, pertama kali kerja dan dia memang katanya mau manasin mobil," ujarnya.

Dari pantauan di lokasi, terlihat petugas dari Polsek Tanjung Priok, polantas wilayah Jakarta Utara dan Dinas Perhubungan Jakarta Utara melakukan evakuasi truk trailer dan minibus. ● osm

Gegara Saling Ejek di Medsos, Pemuda Tewas Disabet Celurit

DUREN SAWIT (IM) - Hanya gara-gara saling ciek di media sosial, Fachri Sidiq, tewas dicelurit RCT (26), di Jalan Bunga Rampai Taman Beringin, Kelurahan Malaka Jaya. RCT diringkus tim dari Unit Reskrim Polsek Duren Sawit, Jakarta Timur, tak lama setelah insiden berdarah tersebut.

Kapolsek Duren Sawit, Kopol Rensa Santika Akdivia mengatakan, pertikaian yang berujung tewasnya Fachri berawal dari saling ciek di media sosial (medsos). "Diawali dari permasalahan

handi di medsos kemudian berujung janji, ketemu di lokasi dan cekok mulut di lokasi," kata Rensa di Jakarta Timur, Senin (1/3/2021).

Ketika bertemu di lokasi dari keterangan pelaku, korban dan temannya yang membawa celurit. Namun, celurit yang dibawa korban kemudian diambil paksa pelaku.

"Saksi mata melihat kedua pihak yang bertikai sama-sama membawa celurit. Saat ini pelaku belum mengakui dan sedang kami dalam," pungkasnya. ● osm

FOTO: ANT



MEMANFAATKAN LAHAN KOSONG UNTUK BIKE PARK

Pesepeda melakukan aksi lompat di Mahoni Bike Park, Sawangan, Depok, Minggu (28/2). Banyaknya lahan kosong di kawasan Kota Depok membuat masyarakat memanfaatkan sebagai sarana olahraga salah satunya jalur bersepeda.

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PELAPORAN SPT PAJAK TAHUNAN

Seorang wajib pajak melaporkan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan Pajak di Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Wajib Pajak Besar di Jakarta, Senin (1/3). Berdasarkan data Direktorat Jenderal (Ditjen) Pajak Kementerian Keuangan (Kemenkeu) hingga pukul 09.11 WIB Senin (1/3), sebanyak 3,82 juta wajib pajak sudah melaporkan SPT Tahunan tahun pajak 2020.

Guru Besar UI: Keamanan Vaksin Covid-19 Harus Dievaluasi

Setiap vaksin baru harus melalui evaluasi keamanan vaksin agar dapat mengetahui reaksi produk vaksin serupa (*vaccine product-related reactions*) dan reaksi terkait cacat kualitas vaksin (*vaccine quality defect-related reactions*).

JAKARTA (IM) - Guru Besar Fakultas Farmasi Universitas Indonesia (UI) Retnosari Andradjati menyebut, keamanan vaksin Covid-19 harus dievaluasi. Sebab, vaksin Covid-19 merupakan vaksin baru. "Keamanan vaksin baru seperti vaksin Covid-19 ini masih perlu dievaluasi lebih lanjut guna meminimalisasi efek samping atau reaksi yang dirasakan pasien," ujar Retno, saat Kuliah Perdana Semester Genap Tahun Akademik

2020/2021 FF UI, dikutip dari siaran pers UI, Senin (1/3).

Retno mengatakan, setiap vaksin baru harus melalui evaluasi keamanan vaksin agar dapat mengetahui reaksi produk vaksin serupa (*vaccine product-related reactions*) dan reaksi terkait cacat kualitas vaksin (*vaccine quality defect-related reactions*).

Bahkan, kata dia, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) merekomendasikan untuk melakukan pemantauan pasca-

otorisasi. Pemantauan tersebut berupa pengawasan dan pemantauan keselamatan (*safety surveillance and monitoring*).

Ia mengatakan, pengawasan dan pemantauan meliputi reaksi serius, anaphylaxis dan reaksi alergi serius lainnya (*Bell's palsy*). Kemudian, kasus sindrom inflamasi multisistem setelah vaksinasi dan kasus Covid-19 setelah vaksinasi yang mengakibatkan hospitalisasi atau kematian.

"Peran *vaccine safety surveillance* selama pengenalan vaksin Covid-19 adalah untuk memfasilitasi deteksi dini, investigasi dan analisis kejadian merugikan pasca-imunisasi dan kejadian merugikan kepentingan khusus untuk memastikan respons yang tepat dan cepat," kata Retno.

Retno lebih mengatakan mengatakan, vaksinasi secara

umum dapat menimbulkan reaksi hipersensitivitas atau reaksi imun yang dipicu oleh antigen atau alergen. Antara lain reaksi alergi dan syok anafilaksis, mengaktifkan komplemen yang dapat merusak sel dan memicu trombotopenia, anemia hemolitik otoimun, dan neutropenia otoimun.

Seperti diketahui, pemerintah sudah memulai vaksinasi Covid-19 sejak 13 Januari 2021 secara bertahap di 34 provinsi. Vaksin tersebut diprioritaskan bagi tenaga kesehatan dan petugas publik, serta kelompok dalam keadaan tertentu seperti lansia.

Sebelumnya, Wakil Menteri

Kesehatan Dante Saksone Harbuwono mengatakan, vaksin Covid-19 sejauh ini belum memberikan efek samping kepada para penerima. Pemerintah telah memberikan vaksinasi terhadap lebih dari 1 juta orang.

"Kami sudah melakukan vaksinasi sebanyak 1 juta vaksin, vaksinasi, dan belum ada efek samping dari vaksin tersebut," kata Dante.

"Kami akan melakukan percontohan vaksinasinya sehingga 70 persen dari total penduduk kita 181,6 juta akan tervaksinasi dalam kurun waktu 12 bulan seperti yang ditargetkan," ujarnya. ● ber

Ini 8 Lokasi Tambahan untuk Vaksinasi Covid-19 di Jakbar

JAKARTA (IM) - Lokasi vaksinasi Covid-19 di Jakarta Barat mulai 1 Maret ditambah delapan tempat, terdiri dari tujuh sekolah dan satu GOR (gelanggang olahraga remaja). Demikian Kepala Suku Dinas Kesehatan Jakarta Barat, Kristy Wathini, Senin (1/3).

Gedung sekolah yang dijadikan lokasi vaksinasi Covid-19 adalah SMP Negeri 45 Jakarta yang berlokasi di Jalan Utama Raya Nomor 45, Cengkareng SDN 01, 05, dan 06 yang berlokasi di Jalan Angke Indah, Tambora. SDN Pinangasia 01 Pagi yang berlokasi di Jalan Pinangasia 1, Tamansari. Kemudian, SMAN 84 Jakarta yang berlokasi di Jalan Raya Utan Jati Nomor 42, Kalideres.

SDN Palmerah 09 yang berlokasi di Jalan Palemerah Barat RT 06/RW 14, Palmerah, SDN 01 Kelapa Dua Jalan Raya Kelapa Dua, Kebon Jeruk, dan SDN 04 Kembangan Utara di Jalan Raya Kembangan RT 01/03, Kembangan.

Sementara GOR yang digunakan adalah GOR Tanjung Duren di Jalan Tanjung Duren Barat IV, Grogol Petamburan.

Kristy menyebutkan, lokasi tersebut merupakan lokasi dinamis yang tidak beroperasi secara reguler seperti lokasi statis. Lokasi vaksinasi dinamis merupakan lokasi tambahan yang beroperasi untuk mendukung lokasi statis, terutama seiring dengan tingginya animo masyarakat yang ingin divaksinasi.

"Lokasi statis di puskesmas kecamatan dan empat RSUD (Rumah Sakit Umum Daerah) di Jakarta Barat, (beroperasi) sejak 20 Februari 2021," ujar Kristy. Empat RSUD yang dimaksud adalah RSUD Kembangan, RSUD Tamansari, RSUD Cengkareng, dan RSUD Kalideres. Adapun, vaksinasi Covid-19 bagi warga lanjut usia (lansia) di Jakarta Barat telah dilaksanakan sejak 21 Februari 2021. "Target lansia (yang divaksin) 199.192 jiwa," ungkap Kristy. ● osm

Ingin Buang Air Kecil, Warga Temukan Mayat di Kolong Jembatan

PETOJO (IM) - Seseorang mayat pria ditemukan di kolong jembatan belakang Museum Gajah, tepatnya di Jalan Abdul Muis, Petojo Selatan, Gambir, Jakarta Pusat, Senin (1/3).

Korban berinisial HR (30) itu ditemukan oleh salah satu warga yang hendak buang air kecil di bawah kolong jembatan. Kapolsek Gambir AKBP Kadek Budiarta mengatakan, penemuan mayat itu terjadi sekitar pukul 09.30 WIB.

"Saksi 1 ingin buang air kecil di kolong jembatan belakang Museum Gajah dan melihat mayat dengan posisi tertelungkep di atas air," kata Kadek.

Saksi lalu memberitahukan perihal penemuan mayat itu kepada warga lainnya. Warga kemudian menghubungi petugas kepolisian. Selanjutnya pada pukul 11.10 WIB, tim identifikasi dari kepolisian datang melakukan pengecekan terhadap jenazah HR. "Selanjutnya pemadam

kebakaran tiba di TKP untuk mengevakuasi korban. Ambulans palang hitam tiba di TKP dan membawa korban ke RSCM," kata Kadek.

Dari hasil pengecekan, tak ditemukan tanda-tanda kekerasan. Hal itu turut diperkuat keterangan salah seorang saksi yang menyebut bahwa HR turun seorang diri ke bawah kolong jembatan itu sekitar pukul 06.00 WIB.

"Korban sempat ditegur oleh saksi 2 agar korban tidak turun ke kolong jembatan, namun tidak dihiraukan. Saksi 2 mengatakan korban memang ada riwayat penyakit epilepsi," kata Kadek. ● ber

Komunitas Angkatan 86 Serahkan Bantuan Ambulans untuk Masjid Abdurrahman Al-Athiq



JAKARTA (IM) - Satu unit kendaraan ambulans disumbangkan komunitas Angkatan 86 kepada Masjid Abdurrahman Al-Athiq, Desa Sasak Panjang, Tajur Halang, Kabupaten Bogor. Penyerahan ambulans dilakukan Ketua Pembina Angkatan 86 Ibal Willis di Perumahan Panorama Citayam, Sabtu (27/2).

Ambulans diterima oleh Ketua DKM Masjid Abdurrahman Al-Athiq Ustad Ence Kumara disaksikan Sekertaris Camat Tajur Halang H. Salim, Kepala Desa Andi Umi Zulaika dan Ketua MUI Sasak Panjang KH Ahmad Sugandi di halaman Masjid Abdurrahman Al-Athiq.

Ketua Pembina Angkatan 86 Iqbal Willis mengatakan, bantuan satu unit ambulans ini merupakan hasil patungan seluruh anggota Komunitas Angkatan 86.

"Sumbangan tidak hanya diberikan oleh teman-teman muslim, yang non muslim pun ikut menyumbang," kata Iqbal. "Kami ingin berbagi kebaikan sesuai dengan kemampuan kami. Tolong dijaga dan dirawat. Ini mobil baru yang

kemudian kami kirim ke karoseri untuk dijadikan ambulans dan kami sumbangkan ke sini," kata Iqbal menambahkan.

Ketua DKM Abdurrahman Al-Athiq Ustad Ence Kumara menyatakan, sangat berterima kasih atas pemberian satu unit ambulans dari Angkatan 86.

"Hanya dalam tempo 20 hari unit ambulans ini sudah bisa kami terima, sejak koordinasi dilakukan antara DKM dengan pengurus Angkatan 86. Luar biasa. Kami siap menjaga amanah ini," katanya.

Ence mengatakan, siap melaksanakan keharusan SOP dari ambulans ini baik eksternal maupun internal. "Kami tidak akan membedakan-bedakan siapa yang akan menggunakan ambulans tanpa memandang latar belakangnya agamanya," kata Ence.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Sekertaris Camat Tajur Halang Haji Salim. Menurutnya, hanya ada mobil siaga desa yang biasa digunakan ke rumah sakit jika ada warga masyarakat yang sakit.

"Kami memang belum memiliki ambulans untuk meng-

tar jenazah. Karenanya dengan adanya pemberian ambulans ini buat kami ini seperti pucuk di cita alam tiba," katanya Salim.

Bagi Angkatan 86 pemberian sumbangan ambulans ini merupakan kali keempat sejak tahun 2017. Tiga ambulans sebelumnya telah diserahkan, masing masing pada Agustus 2017 dengan kode-001 kepada DKM Musholla Darussalam di Vila Indah Permai, Blok H25, Teluk Pucung, Bekasi Utara, untuk melayani 4 Rukun Warga (RW). Ambulans kedua dengan kode-002 diberikan kepada DKM Masjid Jami Al Ma'mur di Jl Pesantren Al Ma'mur, Kreo Selatan, Larangan, Kota Tangerang untuk melayani warga Kreo Selatan. Sedangkan ambulans ketiga diberikan kepada masyarakat Payukumbuh, Sumatera Barat.

Iqbal menyatakan, program pemberian ambulans Angkatan 86 tidak akan pernah berhenti. Ambulans-ambulans berikutnya bakal hadir di tengah-tengah masyarakat yang membutuhkan. ● ber

PENGUMUMAN
RENCANA PENGAMBILIHAN
PT MEKKO METAL MINING

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas seluruh saham-saham milik PT MEKKO METAL MINING ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan.

yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan. Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empatbelas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT MEKKO METAL MINING
GRAND ITC PERMATA HIJAU LT 1
Blok D 16 No. 14
Jl Letjen Soepeno Permata Hijau
Grogol Utara - Kebayoran Lama
Jakarta Selatan

Jakarta, 02 Maret 2021
Direksi
PT MEKKO METAL MINING

PENGUMUMAN
RENCANA PENGAMBILIHAN
PT ANUGRAH TOTALINDO

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas seluruh saham-saham milik PT ANUGRAH TOTALINDO ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan.

yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan. Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empatbelas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT ANUGRAH TOTALINDO
Gedung Ariobimo Sentral LT 3
Jl. HR. Rasuna Said X 2 kav 5
Kuningan Timur - Setiabudi
Jakarta Selatan

Jakarta, 02 Maret 2021
Direksi
PT ANUGRAH TOTALINDO

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Rata Pemegang Saham PT ENERGI NUSA MANDIRI, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") tertanggal 1 Maret 2021, para pemegang saham menyetujui hutang Perseroan dikonversi menjadi setoran saham, dengan rincian sebagai berikut:

- i. Hutang Perseroan kepada PT Persada Capital Investama sebesar Rp. 93.733.931.000,- dikonversi menjadi setoran saham Perseroan sebanyak 93.733.931 saham;
- ii. Hutang Perseroan kepada PT Triputra Investindo Arya sebesar Rp. 93.733.931.000,- dikonversi menjadi setoran saham Perseroan sebanyak 93.733.931 saham;
- iii. Hutang Perseroan kepada PT Harta Jayaraya sebesar Rp. 195.119.611.000,- dikonversi menjadi setoran saham Perseroan sebanyak 195.119.611 saham.

Pengumuman ini guna memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 1 Maret 2021
Direksi
PT ENERGI NUSA MANDIRI

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Jet Technologies Indonesia Berkedudukan di Jakarta Pusat, tertanggal 25 Februari 2021, yang termuat dalam Akta Perubahan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tanggal 25 Februari 2021 Nomor 50, dibuat di hadapan Dini Lastari Siburian, SH., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, telah diputuskan bahwa PT JET TECHNOLOGIES INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") menurunkan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor "Perseroan" dari semula sebesar Rp. 4.381.650.000,00 (empat miliar tiga ratus delapan puluh satu juta enam ratus lima puluh ribu rupiah) atau USD 450.000 (empat ratus lima puluh ribu Dollar Amerika Serikat) menjadi sebesar Rp. 2.961.995.400,00 (dua miliar sembilan ratus enam puluh satu juta sembilan ratus sembilan puluh lima ribu empat ratus rupiah) atau USD 304.200 (tiga ratus empat ribu dua ratus Dollar Amerika Serikat).

Sehubungan dengan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor "Perseroan", sesuai ketentuan Pasal 45 ayat 1 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, kreditor dapat mengajukan keberatan secara tertulis alasannya kepada "Perseroan" dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini di kantor "Perseroan", yaitu Wisma GKLI Lt. 39, Jl. Jend. Sudirman No. 28, Bundungan Hilir, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Jakarta, 2 Maret 2021
Direksi

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT PINTU CIPTA SEMESTA berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana akan adanya pengambilalihan sebagian saham dalam Perseroan sehingga menyebabkan perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor Perseroan dan/atau pihak-pihak lain yang ingin mengajukan keberatan atas pengambilalihan saham tersebut agar disampaikan kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini ke alamat di bawah ini:

PT PINTU CIPTA SEMESTA
Gajah Mada Lt. 6, Jl. Gajah Mada
No. 19-26
Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat
DKI Jakarta

Apabila sampai dengan batas waktu yang ditentukan para kreditor Perseroan tidak menyampaikan keberatannya, maka para kreditor tersebut dianggap telah menyetujui rencana pengambilalihan saham Perseroan.

Jakarta, 2 Maret 2021
Direksi PT PINTU CIPTA SEMESTA